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Top 5 Bericht der Verwaltung

Beratungsverlauf: 
Den schriftlich vorliegenden Bericht ergänzt die Bürgermeisterin, dass Sie eine Information er-
halten, dass die Bahn auf die Sperrung der L110 mit einer dichteren Taktung reagiert. Leider 
liegt diese Taktung außerhalb des Berufsverkehrs. Ein Pressegespräch findet hierzu am 18. 
Juni um 9.30 Uhr auf dem Tornescher Bahnhof statt. 

Frau Van den Borre berichtet, dass bisher keine Unterstellmöglichkeit für die „Weihnachtsbu-
den“ gefunden werden konnte. Herr Lolies ist hier jedoch noch in Gesprächen.

Die Mitglieder des Hauptausschusses sind sich einig, dass der Weihnachtsmarkt auch künftig 
auf dem Gelände vor dem Pomm91 stattfinden soll. Jedoch ist die Stromversorgung auf der lin-
ken Seite mit Blick in Richtung Begegnungsstätte deutlich zu verbessern. Frau Van den Borre 
liegt ein Angebot in Höhe von 7.747,32€ zur Aufstellung und Installierung eines Verteilerschran-
kes vor. Diese Schränke werden individuell gefertigt und eine Beauftragung sollte in Kürze erfol-
gen. Daher bittet Sie um Zustimmung zur Erteilung des Auftrages. Die Gremienmitglieder bitten 
um eine kurze schriftliche Darstellung an die Fraktionsvorsitzenden, die dann kurzfristig eine 
Rückmeldung geben, ob Einvernehmen zur Auftragserteilung und für die zusätzliche Mittelbe-
reitstellung im Nachtragshaushaltsplan besteht.   
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